

KWRI

Jelang Ramadhan, Polres Tasikmalaya Kota Intensifkan Patroli Malam untuk Berantas Pekat dan Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.KWRI.OR.ID

Feb 19, 2025 - 13:43



Tasikmalaya – Menjelang bulan suci Ramadhan, Polres Tasikmalaya Kota

meningkatkan intensitas patroli malam guna memberantas penyakit masyarakat (pekat) dan mengantisipasi potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Langkah ini diambil sebagai bentuk komitmen kepolisian dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif bagi masyarakat dalam menjalankan ibadah Ramadhan, Selasa malam (18/02/25)

Kegiatan patroli yang dipimpin oleh Kabag Ops Polres Tasikmalaya Kota, Kompol Cecep Bambang, ini merupakan atensi langsung dari Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Moh Faruk Rozi. Patroli dilakukan secara menyeluruh di berbagai titik rawan di wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota, terutama di lokasi-lokasi yang kerap dijadikan tempat berkumpulnya kelompok-kelompok yang berpotensi mengganggu ketertiban umum.

“Kami akan terus meningkatkan patroli malam untuk menekan berbagai bentuk penyakit masyarakat, seperti peredaran minuman keras, perjudian, dan tindakan kriminal lainnya. Selain itu, kami juga mengantisipasi potensi gangguan keamanan agar masyarakat dapat menjalankan ibadah di bulan Ramadhan dengan nyaman,” ujar Kompol Cecep Bambang, Rabu (19/02)

Dalam pelaksanaannya, patroli melibatkan personel dari berbagai satuan, termasuk Sabhara, Reskrim, dan Intelkam, guna memastikan efektivitas pengawasan dan penindakan di lapangan. Selain itu, kepolisian juga menggandeng tokoh masyarakat serta organisasi kepemudaan untuk turut serta dalam menjaga ketertiban di lingkungan masing-masing.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Moh Faruk Rozi, menegaskan bahwa pihaknya tidak akan mentolerir segala bentuk pelanggaran hukum yang dapat mengganggu ketenangan masyarakat. “Kami berharap dukungan dari seluruh elemen masyarakat agar bersama-sama menciptakan suasana yang kondusif selama bulan Ramadhan,” kata Kapolres.

Dengan langkah preventif ini, Polres Tasikmalaya Kota berupaya memastikan keamanan dan kenyamanan warga dalam menjalankan ibadah serta menghindarkan masyarakat dari pengaruh negatif berbagai penyakit masyarakat. Polres juga mengimbau masyarakat untuk segera melaporkan kepada pihak berwenang jika menemukan aktivitas yang mencurigakan atau berpotensi mengganggu keamanan dan ketertiban umum.